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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

2024 feiert der Elbauenpark sein 25-jähriges Jubiläum und kann auf eine erfolgreiche Bilanz 

in den vergangenen Jahren schauen. Seit der BUGA 1999 hat sich der Elbauenpark 

kontinuierlich erweitert und mit dem jüngst erbauten Rutschenturm ein Unikat für die 

Magdeburger Familien geschaffen. Der Elbauenpark ist längst nicht nur bei den 

Magdeburgerinnen und Magdeburgern ein beliebtes Ausflugsziel, sondern hat sich auch bei 

Gästen unserer Stadt als Sehenswürdigkeit etabliert. Die Besucherzahlen und Rezensionen 

unterstreichen den steigenden Erfolg des Parks. Viele freuen sich schon jetzt auf das 

besondere Jubiläum im kommenden Jahr. 

 

In der Stadtratssitzung am 24.02.2022 wurde mit dem Beschluss Nr. 1357-045(VII)22 

folgendes beschlossen: 

 

Der Oberbürgermeister wird gebeten mit dem Geschäftsführer der MVGM Gespräche zu 

führen, mit dem Ziel, im Elbauenpark Magdeburg analog zum Sandmännchen im Blütenkleid 

weitere Figuren zu errichten, die nicht nur als Fotomotiv dienen sollen, sondern auch Teile 

einer  

Erkundungstour für die Besucherinnen und Besucher des Parks werden können. 

 

Angesichts der bevorstehenden Saison und des 25-jährigen Jubiläums im Jahr 2024 ergeben 

sich mir folgende Fragen: 

 

1. Wurden bereits Gespräche mit der MVGM geführt? 

Wenn ja, wann und mit welchen Ergebnissen? 

Wenn nein, warum nicht und wann sind die Gespräche angesetzt? 

 

2. Wurden seitens der Stadt bereits andere Methoden bzw. Alternativen bezüglich der 

Errichtung der Figuren untersucht, welche eine Kostenreduzierung hinsichtlich der 

Bepflanzung und Bewässerung bewirken? 

 

3. Sind seitens der Gesellschaft bereits Forderungen nach finanziellen Mitteln zur Umsetzung 

der Maßnahme erfolgt? Wenn ja, wann und mit welchem Ergebnis? 
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Ich bitte Sie, um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort. 

 

Carola Schumann    

Stadträtin 
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